

Alexandre de Navailles, Directeur Général de KEDGE Business School,**est élu Président d'ECRICOME****Communiqué de presse du mercredi 07 janvier 2026**

Alexandre de Navailles, Directeur général de KEDGE Business School, devient Président de la banque d'épreuves ECRICOME pour un mandat de deux ans. Il succède à Delphine Manceau, Directrice générale de NEOMA. Alexandre de Navailles avait déjà occupé la présidence d'ECRICOME entre 2021 et 2023.

Fort de son parcours professionnel, alliant finance, stratégie et leadership dans le management d'organisations internationales et l'enseignement supérieur, Alexandre de Navailles poursuivra le développement des concours proposés par la banque d'épreuves et la politique d'optimisation des pratiques de l'association.

Parmi ses objectifs de gouvernance : maintenir une qualité d'épreuves et une sélectivité dans l'accès aux formations des écoles membres ; assurer une collégialité et un partage d'une même vision stratégique dans les évolutions souhaitées pour ECRICOME.

À l'occasion de sa nomination, Alexandre de Navailles déclare : « *C'est avec enthousiasme que je reprends la présidence d'ECRICOME pour un deuxième mandat et je remercie les Directeurs pour leur confiance renouvelée.* » Pour rappel, Alexandre de Navailles avait déjà été Président d'ECRICOME de 2021 à 2023. « *Mon ambition est de continuer à renforcer la qualité, l'équité et l'innovation des concours, tout en accompagnant les écoles et les candidats vers l'excellence académique et professionnelle.* »

Babak Mehmanpazir, Directeur Général de l'EM Strasbourg, poursuit quant à lui son mandat de trésorier. Rappelons que le Conseil d'Administration est composé des cinq Directeurs généraux des écoles membres : Babak Mehmanpazir (EM Strasbourg), Alexandre de Navailles (KEDGE Business School) ; Mohamed Afennich (MBS School of Business), Delphine Manceau (NEOMA) et Adilson Borges (Rennes School of Business). La direction opérationnelle de l'association est confiée à Stéphane Civelli, Délégué général, et Eric Oudry, Délégué général adjoint.

À propos d'Alexandre de Navailles

Alexandre de Navailles est Directeur Général de KEDGE Business School depuis juillet 2020. Diplômé d'un master en finance à l'université de Paris Dauphine, il commence sa carrière dans le secteur bancaire au sein du groupe suisse UBS, avant de rejoindre Hertz Europe en 1997, puis Hertz France en 2020, où il occupe la fonction de Directeur de contrôle de gestion.

Au fil des années, Alexandre de Navailles occupe plusieurs fonctions clés au sein du groupe, notamment celles de Directeur Pricing & Yields et de Directeur Financier Europe, avant d'accéder à la direction générale, puis à la présidence de la filiale française.

Engagé en faveur du progrès de l'enseignement supérieur, il est, depuis 2017, grand donateur de la Fondation Dauphine, qu'il soutient dans le financement de projets stratégiques innovants, contribuant ainsi activement au rayonnement académique et à l'innovation pédagogique. Alexandre de Navailles devient membre du conseil d'administration de la CDEFM (Conférence des directeurs des écoles françaises de management) en février 2023. Il en est le Président de la commission apprentissage.



Contact :

Émilie CÔME : emilie.come@ecricome.org – Directrice de la communication